

## Rakor Sukses HBM ke-7, KH Muslim : Meski di Tahun Politik Jalan Terus

Sabtu, 02-03-2019

**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID**, Kegiatan Hari Bermuhammadiyah (HBM) PDM Kendal putaran ke 7 kami minta sukses penyelenggaraan dari jumlah anggota jamaah yang hadir, kinerja panitia, rangkaian kegiatan yang akan berlangsung, dan

infaq yang akan terkumpul. Kesuksesan itu harus kita bangun bersama untuk kelancaran dakwah Islamiyah ala Muhammadiyah. Gelaran Hari Bermuhammadiyah harus sukses meskipun kita memasuki tahun politik. Dakwah Muhammadiyah melalui

HBM tidak akan mengenal waktu dan selalu akan kita selenggarakan.

Demikian kata ketua PDM Kendal, KH.Muslim ketika menyampaikan kata pengantar dalam Rapat Koordinasi (Rakor) bertajuk Sukses Hari Bermuhammadiyah Putaran ke 7 PDM Kendal dengan PCM se Kab.Kendal , Ortom Daeah, dan beberapa Majelis/Lembaga yang terkait Jumat siang (1/3) di Masjid Abdul Barie Soim, komplek PDM Kendal.

Menurut beliau kesuksesan sebuah kegiatan yang diselenggarakan oleh Muhammadiyah berangkat dari kesadaran untuk menggerakkan dirinya sendiri, warga dan masyarakat dalam rangka mencari ridho Allah, dan gerakan dakwah Muhammadiyah untuk membuat masyarakat gembira.

" Dakwah atau ajakan Muhammadiyah diantaranya melalui hari bermuhammadiyah yang menggerakkan, mencerahkan, dan menggembirakan " kata Muslim " Dan di tahun politik ini " lanjutnya " Muhammadiyah tidak akan berhenti dalam kegiatan hari bermuhammadiyah "

Ditambahkan, dalam berhari Muhammadiyah warganya akan dijadikan sasaran dakwah agar lebih mantap dalam bermuhammadiyah, dan beliau meminta seluruh warga diharapkan menghidirinya.

Wakil ketua PDM Kendal, Ustadz H. Iskhq menyampaikan HBM akan digelar pada tanggal 10 Maret 2019 di komplek Pondok Modern Darul Arqam 1 Muhammadiyah Patean, Kendal.

" Selain kegiatan pokok, yaitu pengajian kami juga menyediakan kegiatan pendukung yang bisa dimanfaatkan oleh warga Muhammadiyah atau Majelis/Lembaga, diantaranya adalah pameran atau bazar produk unggulan, juga tersedia panggung gembira, pentas seni untuk AUM pendidikan yang bernuansa Islami " ungkapnya.

Dikatakan juga, kegiatan tersebut tidak hanya akan dihadiri oleh warga Muhammadiyah di Kendal.

" Di luar Kendal insya Allah akan hadir, seperti dari Temanggung, Wonosobo, Banjarnegara, Batang dan Pekalongan. Mengingat santri pondok Darul Arqam Patean berasal dari ke lima Kabupaten tersebut. Wali santri kami undang " beber Iskhq.

Kegiatan BHM putaran ke 7 rencananya akan dihadiri oleh wakil ketua PP Muhammadiyah, Prof. Dr. KH. Yunahar Ilyas, Lc, M.Ag untuk menyampaikan pencerahan.

Ketua Lazismu Daerah Kendal, H. Sutiyono menyampaikan, HBM bisa dimanfaatkan untuk berinfaq warga Muhammadiyah.

" HBM ke 7 bagi kami momentum yang tepat untuk berinfaq, mengingat baru saja warga dukuh Taruman desa Singorojo tertimpa musibah kebakaran rumah " katanya.

Sebagaimana diberitakan, di dukuh Taruman, desa Singorojo, Kendal, 27 Maret terjadi musibah kebakaran yang meludeskan 21 rumah penduduk dan 1 musholla. Kebakaran muncul dari kebocoran gas yang langsung menjilat tumpukan padi kering yang berdekatan dengan kompor. ( A.Ghofur/MPI Kendal)